

Kommt der Saab 9-3 wieder?

National Electric Vehicle Sweden (NEVS) plant angeblich, die Produktion des Saab 9-3 mit Benzin- und Dieselmotor wieder aufzunehmen. Dies berichtet zumindest die englische Internetseite „just-auto“. Nach Angaben eines nicht näher genannten NEVS-Sprechers hofft das schwedische Unternehmen, im Herbst mit der Wiederaufnahme der Produktion zu beginnen. Derzeit sollen Gespräche mit Zuliefern laufen, denn es werden rund 2400 verschiedene Komponenten für das Auto benötigt.

Dessen ungeachtet hält NEVS an den Plänen fest, 2014 den Saab 9-3 als Elektroauto auf den Markt zu bringen. Entsprechende Vorentwicklungen hat es beim insolventen schwedischen Autobauer bereits gegeben.

Am ehemaligen Stammsitz Trollhättan sind noch rund 140 Mitarbeiter beschäftigt, die sich um die Ersatzteilversorgung für die Saab-Modelle kümmern. Dieser Geschäftszweig war von der Insolvenz des Unternehmens vor anderthalb Jahren nicht betroffen gewesen und steht unter staatlicher Kontrolle. (ampnet/jri)